



中間考査が終了し、完全下校も17時となりました。段々と日の暮れも早くなり、気温も少しずつ下がってきました。季節も移り変わっていく中で、生徒たちは元気に毎日を過ごしてくれています。先日の授業参観でも、各学年それぞれに活躍する姿を見てもらうことができました。こういった日々を積み重ねて、皇學館中学校は45周年を迎えました。11月2日には記念式典が執り行われます。周年事業がある年に中学生として過ごしていたことも大切な思い出となることでしょう。

## 【10月5日 中高合同体育大会が実施されました！】

中高合同体育大会が行われました。初の取り組みに生徒たちは緊張よりも楽しみが上回っている様子でした。初めてのことで戸惑う場面もありましたが、学年を越えて声を掛け合い、応援する姿が印象的でした。体育大会の写真はぜひHPでご確認ください。生徒たちの感想を掲載します。

- この体育大会でみんなと協力していくということが学びました。失敗することもありましたが、失敗があったから練習の大切さ、チームワークの大切さがよくわかりました。失敗は成功のもとということでこの経験を活かして来年頑張りたいです。（1年生）
- 私は今回の体育大会は、とても良かったと思います。なぜなら、高校生が盛り上げてくれてみんなが一体となった気持ちがよかったからです。高校生の応援合戦や、20人リレーなどが心に残っています。私はこの体育大会で、学年を越えて仲良くなったと感じました。（2年生）
- 今回の体育祭は初めて高校生と合同で楽しかったです。少し、言い合いになることもありましたが、ぶつかることで意見を知ることができ、競技はクラスのみながいっそう一致団結して取り組むことができ、すごく気持ちよかったです。競技だけでなく、応援も全力を出し切り、競技をしている時だけでなく応援している時も楽しめたと思います。（3年生）
- 私は今回の体育大会で中学校全体の一体感が出ていたと思います。バンブーレースや大縄跳びなどの時は、他学年が競技をしている時に敵同士ではあっても、お互いのことを応援していました。魔法の絨毯では、最後まで頑張っている一年生のことを皆んなで掛け声をかけながら応援しました。自分たちで言うのもなんですが、敵味方問わず応援するスポーツマンシップの精神を見せられたと思います。今後も、まずは全員で楽しく行うということをお忘れずに行事をしていきたいです。（3年生）

## 【1年生・2年生がそれぞれ宿泊研修を行いました。】

1年生が志摩市へ、2年生が東紀州へ宿泊研修に訪れました。学びの場を校外に変え、体験を通して多くの学びを得ました。出かける前は不安もあったようですが、研修が始まると笑顔が増え、仲間と協力して成長していく姿はたくましく感じました。生徒たちの感想を掲載します。

<1年生>

- 宿泊研修の目的通り、より深い交流を得ることができたし、クラスメイトの新たな一面を見ることもできて良かったです。
- 色々な場面で自立することやチームで協力することの大切さを学べたし、楽しくてメリハリがあり、本当に勉強になったと思います。
- シーカヤックでは二人一組でペアとの連携が大事で、コミュニケーション力を養えるし、何より楽しかったです。

<2年生>

- 行く前の心配事を吹き飛ばしてくれるほど楽しくかつ真面目に学ぶことができました。さらにみんなの仲がよくなったと思います。

- 食べ物を生産してくれる人がいて、いつも美味しく食べることができているんだと気づきました。これからも生産者さんたちや命に感謝して食べようと思いました。
- 事前指導で教頭先生がおっしゃったみんなで研ぎ合うことがしっかりとできました。これからもしっかりと協力して、3年生になってもみんなを引っ張っていけるように頑張りたいです。



## 11月の行事予定

- 11月 2日(木) 皇學館高等学校60周年・皇學館中学校45周年記念式典  
校友会役員・室長・副室長は10時30分集合、一般生徒は13時30分集合
- 3日(金) 文化の日
- 5日(日) 第2回オープンスクール 第2回英語検定二次試験
- 7日(火) 7限目 頭髪服装指導
- 10日(金) 第2回漢字検定
- 12日(日) 3年生修学旅行(～15日まで 16日は振替休日)
- 21日(火) 第4回英単語テスト
- 22日(水) 総合学習まとめ フィールドワーク
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 2学期期末考査発表
- 25日(土) 保護者会後援会研修旅行
- 27日(月) 大掃除 45分短縮授業
- 30日(木) 午前中授業

### 担任より一言

- 【第1学年】 みんなにとって初めての体育大会が中高合同開催とあって、大人数で大盛り上がりとなりましたね！声を掛け合いながら楽しく一生懸命に競技するみんなの姿に成長を感じました。中間考査も終わり、この先は少し落ち着く毎日になるかと思えます。今一度自分自身を見つめ直し、勉強や部活動、学校生活などにおける目標を明確にして日々コツコツと努力を重ねていきましょう！
- 【第2学年】 体育大会から宿泊研修、そして中間考査と行事が続いた10月をみんなで走りぬきました。様々な経験を踏まえて、毎日一步一步成長している姿を見せてくれています。11月は腰を据えて学習に取り組み、英単語テスト・期末考査では全員自己ベストを目指して自分に厳しく、周りにはやさしく心穏やかに生活していってくださることを望みます。それぞれにこだわりを持って、毎日を過ごしましょう！
- 【第3学年】 周年記念の中高合同体育大会、高校生に負けじと疾駆し、跳んで、引いての大健闘に感動！級友や下級生を声がかかるまで応援し、奮闘する高校生にもエールを送る様子も素敵でした。来年度はこの1000人の中で、もっと、キラキラ輝いてくれることでしょう。11月も周年記念行事や修学旅行と大きなイベントが続きます。謳歌するには、健康管理が一番！しっかり予防対策をして、大いに楽しみましょう。